

# Infobrief Nr.2

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Nachfrage im Bürgerbüro war riesig, der Zuspruch für unser gemeinsames Projekt auch. **Mit großer Freude können wir daher bekannt geben, dass unser gemeinsames Wärmenetz den nächsten Meilenstein erreicht hat:**

Mit Ende der Zeichnungsfrist ist unsere Genossenschaft auf rund **220 Mitglieder** angewachsen, die insgesamt **rund 250 Übergabestationen in Adensen und Hallerburg** betreiben möchten. Auf Basis dieser beeindruckenden Zahlen können wir nach heutigem Stand davon ausgehen, dass unsere Kalkulation inklusive des von den Mitgliedern zu erbringenden Kapitalzuschusses auf sicheren Füßen steht.

Besonders freut uns, dass wir durch viele Eintritte kurz vor Ende der Frist mit nun 27 Anschlüssen auch die Realisierung des Hallerburger Teilnetzes angehen können, nachdem wir in Adensen bereits zuvor den kritischen Schwellenwert überschritten hatten. Vielen Dank an jeden Einzelnen für dieses Vertrauen!

Zusätzlich erwarten wir noch ein paar Nachzügler, darunter auch die Gemeinde Nordstemmen, die aufgrund verwaltungstechnischer Notwendigkeiten erst nach Ratsbeschluss in die Genossenschaft eintreten kann. Damit ist erst am 28. November zu rechnen.

Da wir der Gemeinde dieses Zeitfenster gerne eingeräumt haben, freuen wir uns, ebenso allen noch unentschlossenen Nachzüglern diese letzte Möglichkeit zum Eintritt zu ermöglichen. **Bis zum Freitag, den 01.12.2023** nehmen wir noch Beitrittserklärungen entgegen, danach ist aufgrund der notwendigen Abstimmung mit dem Planungsbüro und der Beantragung der staatlichen Förderung bei der BAFA keine Möglichkeit mehr gegeben, noch beizutreten.

Ein späterer Anschluss kann auf keinen Fall garantiert werden und wird bestenfalls nur mit erheblichen Mehrkosten möglich sein!

**Nun ist es an der Zeit, die nächsten Schritte einzuleiten. Wie sehen diese aus?**

- Wir beginnen in dieser Woche auf Basis der uns vorliegenden Beitrittserklärungen mit der finalen **Ausarbeitung der Wärmelieferverträge** und werden diese auf der **für den 18.01.2024 geplanten Generalversammlung der Genossenschaft** vorstellen. Hierzu folgt eine separate Einladung.
- Weiterhin wollen wir bis Ende November den **Folgeantrag bei der BAFA auf Förderung** stellen, mit dem Ziel, zur Generalversammlung den Zuwendungsbescheid in unseren Händen zu halten. Damit können wir dann nach Unterzeichnung aller Wärmelieferverträge das Planungsbüro mit der Genehmigungsplanung beauftragen und in weiterführende Gespräche mit den Banken gehen.
- Das Planungsbüro soll **ab Februar** die im Bürgerbüro erwähnten **Hausbesuche starten**, um den Bestand der Gebäude und die örtlichen Gegebenheiten inkl. der Lage der Anschlusspunkte aufzunehmen. Auf dieser Basis erfolgt dann die Detailplanung des Wärmenetzes.

Wir freuen uns auf arbeitsreiche Wintermonate, stehen über alle Kommunikationswege für Rückfragen bereit und wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit!

Herzliche Grüße vom Genossenschaftsteam